

Unser Schulhof soll schöner werden –

Schulhofpflegeaktion des AMG am 21. Oktober 2023



Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Lehrerinnen und Lehrer, liebe **SCHULGEMEINSCHAFT**,

die Schulhofpflegeaktion am AMG ist inzwischen Tradition und findet im Frühjahr und Herbst eines jeden Jahres statt. Auf unserem Schulhof sind viele Elemente durch die Schulgemeinschaft und den Förderverein gestaltet worden, die im städtischen Konzept so nicht vorgesehen waren. Gemeinsam haben wir hier einen Raum zum Spielen, Toben und Erholen für unsere Kinder geschaffen, gemeinsam sind wir aber auch für die Pflege verantwortlich – eine Verpflichtung, die die Schulgemeinschaft seinerzeit gegenüber der Stadt eingegangen ist. Im Gegenzug erhält die Schule die Unterstützung der Stadt, um den Schulhof in Zukunft, auch mit Hilfe des Fördervereins, weiter selbst zu gestalten – daher benötigen wir an diesem Tag wieder die Hilfe der gesamten Schulgemeinschaft!

Im Frühjahr haben viele fleißige Hände geholfen, den Schulhof für den Sommer vorzubereiten – dennoch benötigt der Schulhof auch nun wieder unsere Zuwendung und Pflege.

Zupfen, schneiden, klönen, harken, buddeln, andere kennenlernen, rupfen und gemeinsam Spaß haben – all das möchten wir mit Ihnen/mit Euch zusammen machen und zwar am

Samstag, den 21.10.2023, von 10 - 13 Uhr auf dem Schulhof

Die Schulhofpflegeaktion ist eine tolle Gelegenheit, sich in den jeweiligen Klassen besser kennenzulernen und gemeinsam etwas voranzubringen. Wir werden dafür den Schulhof wieder in verschiedene Bereiche aufteilen, so dass jeweils klassen- bzw. stufenweise gegärtnert werden kann.

Eine schöne Gelegenheit, die Klassengemeinschaft wieder neu aufleben zu lassen.

Bringen Sie/bringt bitte Harken, Spaten, Schaufeln, Besen, Heckenscheren, Pflanzhacken, Unkrautmesser, **vor allem Eimer, Laubsäcke oder Schubkarren**, Gartenscheren und robuste Handschuhe für Dornengewächse etc. mit.

Für Ihre/für Eure tatkräftige Unterstützung bei der Schulhofpflege bedanken wir uns sehr herzlich!

Die Q2 plant eine abwechslungsreiche Bewirtung gegen eine Spende für die Abi-Kasse auf die Beine zu stellen – eine leckere Verpflegung hält schließlich Leib und Seele zusammen.

Desweiteren sorgt der Förderverein in gewohnter Weise für kostenlose kalte und heiße Getränke bei der Arbeit.

Wir hoffen auf ein fröhliches Open-Air-Event bei schönem Wetter.

Nicole Nebelung
Schulpflegschaftsvorsitzende

Rolf Faymonville
Schulleitung

Bernt Pusill-Wachsmuth
für den Förderverein